

## 10. Rügenbrückenmarathon

Teilnehmerrekord beim Brückenlauf 2017! Die 4000er-Finishermarke wurde nur knapp verfehlt. Bestes Laufwetter und eine gute Organisation machten diesen Lauf wieder zu einem großen Ereignis für Stralsund. Die Teilnahme an solch einem Event vor der Haustür ist eine Selbstverständlichkeit. Jeder kennt jeden und man muss sich rechtzeitig auf den Weg machen damit man vor lauter „Leute treffen“ nicht den Start verpasst.

Unsere Laufgruppe war wie immer stark vertreten. 41 Starter gingen für die Lauf- und Walkinggruppe auf die Strecke.

Im Halbmarathon starteten Ralf, Reiner, André, Rüdiger, Dirk, Alexander, Claudia, Doreen G., Jenny und Jörg. Jörg wie schon so oft im Kostüm, ein Mix von Frosch und Spinne. Damit zog er das „Hallo“ vieler Zuschauer auf sich.

Über die 12 km gingen Tom, Ronald, Carsten, Konrad, Dorit, Petra, Bärbel, Thomas M., Stefanie, Robert, Jeanette, Jasmin und Silvia laufend auf die Strecke. Auf dem Rückweg gab es auf der Brücke das „Hallo“ mit den entgegenkommenden 12 km Walkern: Falko, Dieter, Peter, Kerstin und Reiner. Reiner hatte seinen Besuch im „Schlepptau“.

Die Kurzstrecke von 6 km besetzten wir mit: Yannik, Maud, Antonia, Diana, Brit und Elke R., beim Walken vertraten uns Bernd, Monika, Regina und Elke G.

Justin, Sophia sowie Maximilian flitzten beim Kinderlauf mit.

Unsere Fahne war wieder Treffpunkt für alle Teilnehmer, auch zum obligatorischen Fototermin. Rüdiger hatte sie noch vor Sonnenaufgang postiert und kurz vor Sonnenuntergang wieder eingesammelt. Unser Banner kündete im Zieleinlauf von der BLDW (für die Neuen: beste Laufgruppe der Welt).

Jeder hat mehr oder weniger für den Brückenlauf trainiert, insg. neun Mitglieder mussten leider kurzfristig auf den Start verzichten.

Einige besondere Leistungen möchte ich nennen: Justin mit 7:41 in der AK 11 – 14. Mit seinen 11 Jahren belegte er den fünften Platz beim Kinderlauf. Yannik ist 14 und durfte beim 6 km Lauf starten. Er wurde 30. von 855 Startern in 00:27:35.

Konrad lief 1:06:27 bei 12 km. Konrad: das Höhenttraining hat sich gelohnt 😊.

Tom wurde schnellster Stralsunder über 12 km.

Eine ganz ungewöhnliche Leistung legte Gerd hin – er überquerte als Letzter 3 min vor Zielschluss die Ziellinie und erhielt von Andreas Boehk die Medaille. Sechs Stunden für 42,195 km!!

Gerd wirkte im Org-Team des Brückenlaufes mit und organisierte die Fahrradbegleitung der Läufer. Er, Hans-Georg, Wolf und Jens waren mit dem Rad auf Rügen und der Brücke mehrfach unterwegs. Gerd begleitete den letzten Marathonläufer und trieb ihn zu einer Medaille.

Frank Ernst moderierte wieder am Start/ Ziel den Lauf und sorgte mit seiner Musik für den richtigen Schwung.

Doreen B., Grit, Bolle, Beate, Monique, Pia und Pascal starteten für andere Vereine. Wer mitgezählt hat kommt auf 53 Laufgruppenmitglieder.

Unser vielfach geäußelter Wunsch wurde erhört - zum 10. Brückenlauf gab es endlich Funktionsshirts!

Wir nutzten die zum ersten Mal angebotene Möglichkeit einer Sammelanmeldung. 40 Mitglieder trugen sich in dieser Liste ein. Die Sammelanmeldung bot für uns den Vorteil, dass wir uns bis zum letzten Tag mit der niedrigsten Gebühr anmelden konnten, das wurde von einigen Spätentschließern genutzt. Im Gegenzug gab es „eine große Tüte“ vom Veranstalter. Unser Vorteil, wir mussten nicht anstehen, sondern konnten unsere Unterlagen am Sonderstand abholen. Und der zweite Bonus: am Abend gelang es uns anhand der Starterliste bei der Tombola Preise in Empfang zu nehmen. Ansonsten muss man die Startnummer vorzeigen.

Traditionell trafen wir abends zum Auffüllen der abgelaufenen Kalorien. Der Tag gab abendfüllenden Gesprächsstoff.

Auf jeden Fall sind wir im nächsten Jahr wieder dabei.

Riesengroßen Dank an das Org-Team und allen Helfern!!

(P.V.)